
第１回 内灘駅周辺整備事業基本構想検討委員会  会議録要旨 

 

日時   平成 29年 12月 19日（火）  15：00～16：20 

場所   内灘町役場 3階 301会議室 

出席委員  竹村委員・辻委員・七田委員・中谷委員・北川委員・谷村委員・

坂下委員・井上委員 

事務局 田中 都市整備部担当部長・松井 課長・川端 課長補佐 

 

 

〇委嘱状交付 

 

〇町長挨拶 

 

〇会長・副会長選出 

会長    竹村 裕樹 委員 

副会長  中谷  勇  委員 

 

〇議件 

 （1）内灘駅周辺の現況、課題について 

 （2）内灘駅周辺整備に向けた方向性について 

 

●委員からの主な意見 

・駅周辺にパーク・アンド・ライドが出来るような駐車場がない。金沢駅周辺

は混雑している。白帆台など駅から遠い地区からの利用の需要はあるのでは

ないか。 

・電車の発着時には、送迎用の車でかなり混雑していて、止める場所がない。

バスの発着と重なり、混雑に拍車がかかっている。 

・高齢化が進み、運転免許返納者が増えれば電車バスに頼らざるを得ない。公

共交通の充実を望む。 

・観光案内所が駅向かい側にあるが、目立たない。駅自体は、どこにでもある

普通の駅でしかない。内灘らしさ（凧の町、きれいな夕日など）を感じるこ

とが出来る駅であってほしい。 

・電車を待つまでの時間を快適に過ごせる工夫がほしい。 

・駅から海へ向かう観光客も多い。海岸までの案内、道のりも魅力的なもので

あってほしい。 


